



REDES DE PODER



No ceden en Chapingo

La huelga en la **Universidad Autónoma Chapingo** está por cumplir un mes y lejos de terminar. Al menos así lo vislumbran las autoridades que siguen sin la menor posibilidad de negociación de un acuerdo con el sindicato de trabajadores.

Nos cuentan que, a pesar de las propuestas que se han planteado desde Rectoría como un incremento salarial y otras prestaciones, el Sindicato de Trabajadores Académicos sigue inconforme pues estas prerrogativas no cumplen con lo pedido en el pliego petitorio con el que se inició la huelga.

A ello se suman varios señá-

lamentos que han hecho ambas partes y que han incrementado la tensión. Ya veremos cómo siguen las negociaciones entre el rector de Chapingo, **Ángel Garduño**, y el sindicato, quienes ya han tenido varios roces. Los perjudicados de todo esto son los estudiantes, quienes siguen sin clases y en la incertidumbre.

Cuahtémoc Blanco: la pesadilla

Nos adelantan que la tormenta política y judicial que vive **Cuahtémoc Blanco**, diputado federal, continuará. Varios colectivos de mujeres feministas alistan una

serie de protestas en el exterior de la **Cámara de Diputados** para insistir en que se le retire el fuero al exfutbolista profesional.

Incluso nos aseguran que varias senadoras y diputadas se unirán a la movilización que pedirá -una vez más- que Blanco solicite licencia para continuar con las investigaciones correspondientes o que sea desaforado para enfrentar la justicia mexicana.

El sombrero ajeno de Monreal

Sin duda el hecho de que la violencia haya remitido durante el mes de marzo en Zacatecas, si es que

realmente se confirma así, es una gran noticia para una muy golpeada población, pero de ahí a que el gobernador **David Monreal** se quiera colgar la medalla... Porque por su triunfalismo en el discurso parece querererse llevar un crédito que no le corresponde. Tanto en la entidad, como en la capital del país se sabe que el único "mérito" del Gobierno estatal ha sido pedir el auxilio de las fuerzas federales para enfrentar la inseguridad, rebasado. Bien dicen, más ayuda el que no estorba. ¿Será por ello que para los grandes operativos, la coordinación federal ni siquiera ha dado aviso al gobernador? Más que olvido, parece falta de confianza.